



## 師走・生活の知恵を学ぶ機会に！



師走…あっという間に12月となりました。子ども達にとって楽しい冬休みと正月がすぐやってきました。冬休みの期間は短いですが、一年間を振り返り、新たな夢をふくらませるのにふさわしい時節です。また、お正月をはさんで社会的行事や伝統的な習慣を数多く体験でき、生活を豊かにしたり、社会的マナーを身につけたりなど生活の知恵を学ぶよい機会でもあります。引き続き感染症防止対策にも留意し、健康で楽しい、しかも充実した冬休みを過ごさせるため、家庭で多くの語らいの場をもってくださいようお願いします。[嶺っ子発表会振替休日 12/23～1/4 冬休み]

## 自他のよいところ・見方を変える12/7



## 会社をつくろう！

お話朝会では、「まっくらネリノ」の絵本を読み聞かせ、うまれつきつきの特徴を長所としていかし、活躍できたことを紹介しました。私たちは、「自分は？…」と人目を気にして、自分がどのように思われているのか不安です。どちらかという、外見や欠点に囚われ、自分や周りの人のよさに気づかないことが多く、自己肯定感が低くなってしまいます。

そこで、「リフレーミング」といって、“よくないなあ”と思うことばや行動を“いいなあ”と思えることばや行動におきかえること。考えや見方を変えることについても話しました。



例えば、左の絵を見て、盃(さかずき)？向き合う顔？と何に見えますか？…見方は変えることができます。もし、“おとなしいことが気になる”のであれば、そんなあなたは、“おだやかで、ひかえめなんだね！”と長所にかえることができます。

しかし、考えかたをすべてかえることがよいではありません。ことばや行動がよくないこともあります。友達やまわりの人の心をきずつけないように注意して、ことばや行動をプラスに考えられるとよいですね。自他ともによいところを見つけ、自分らしく、自分に自信をもって互いに尊重していきましょう。“自分にはよいところがある”と思えるよう互いのよさを認め合い高め合う学校生活を過ごしてほしいです。

学校の総括目標「みんな大好き ともにのびよう 笑顔でチャレンジ」の嶺っ子になりますように♡



## 演劇鑑賞会11/21

体育館にて1.3.5年と2.4.6年に分かれ、劇団ポプラ「海底2万マイル」を興味をもって観劇しました。ストーリーもわかりやすく、台詞、歌やダンス等の動きに嶺っ子も楽しんでいました。久しぶりにプロの演劇を鑑賞できるよい機会となりました。学んだことが、12/18 嶺っ子発表会にいかされることでしょう。【裏面No.2 参照】

6年生は、市内小学校として初めて起業家育成プログラムに沿ったキャリア教育を「総合的な学習の時間」に探求的・協働的に楽しく体験しています。



↑金融機関が来校され融資相談窓口として事業計画書の確認・相談に対応

◇なぜ人は「働く」のか、これからの社会の変化、多様な職業や仕事を知る。◇那覇市商工農水課が来校…沖縄の現状・那覇市の仕事・産業・経済、那覇市のよさや課題について学ぶ。◇各クラス、5、6名グループに分かれ、どんな商品をつくるか決める(那覇市をPR・お客がほしいにZ調査)・商品名を決める。

★会社をつくろう…会社名、会社のミッション、会社内での役割分担、商品のコンセプト・デザイン画を起こす。

★事業計画を立てる…お金を借りる為の事業計画書(いくらで仕入れていくらで売ると利益はいくら)を作り、プロの金融機関担当者(実際に来校)にプレゼン、フィードバックを繰り返し、融資を得られたら問屋で商材を買う(仕入れ)。【平井由紀子氏が来校】★商品を製造、店を作る。商品キャッチボール(12/1 研究授業)宣伝を考える。★CM実践。商品を売ることを通して会社運営・経営を体感。接遇も学ぶ。★振り返り…起業家育成プログラムをどう活かすか考えていきます。

## スヌーピー♪ 12/3

3年ぶりに那覇浦添地区音楽発表会がだこホールで開催されました。3年生以上に出演希望を募り、43名の嶺っ子が初めて参加、



『思い出とともに』というR2年度に作成された本校オリジナル卒業ソングを披露しました。

高江洲美穂先生の指揮と下地結菜先生のピアノ伴奏に合わせ、本番では心をついに素敵な歌声でした。

短期間のわか仕込みの練習でしたが、グループ名スヌーピーの有志の皆さんよく頑張りました。結果、地区代表に選出、全沖縄学校音楽発表会 12/26 に出場することになりました。沖縄市民会館大ホールでも3年～6年嶺っ子の明るい歌声を響かせてください♪

## ありがとう集会11/17

児童朝会として、日頃お世話になっているボランティア皆様の紹介[meet]後、嶺っ子が書いた感謝メッセージを来校された皆様へ贈呈しました。

今年度は、昨年作成した人材バンクを活用し、各学年の地域学習に関わってくださった方、6年ミシンの授業には、町田美千代さんが支援してくださる等59名の多くのボランティア皆様のおかげで充実した教育活動が展開できました。雨天・荒天でも朝の交通安全してくださる皆様にもあらためて心より感謝申し上げます。石嶺小校区は地域力が高く、地域保護者皆様に見守られて本当に幸せです。



伊佐川良盛さんは、長年、石嶺交番前の立哨で九州管区警察局長・九州交通安全協会会長連盟表彰を受賞。12/2 夕日掲載

今後も、本校の様々な教育活動への地域保護者ボランティアの方々を募集しています。参加された皆様からは、“子供達から元気がもらえるという”言葉も励みになります。嶺っ子の様々な体験活動の実施と多様な方々とつながっていくこと嬉しいです。引き続き御支援御協力よろしく申し上げます。



## 異文化交流会 12/7

本校の大城純先生と各校のAETとJTEの5名の方々が、4年生に出身の国を紹介しました。4年各教室でインド・イギリス・メキシコ・中国・ニュージーランドの5ヶ国の地理や文化の紹介等が英語で説明され、ゲームやダンスも楽しかったです。4年生は、事前に国調べも行っており、積極的に交流会に参加することができました。

## わたしたちのSDG~地球を守ろうプロジェクト

5年生は、石嶺地域の課題とSDGs17の達成目標とのつながりを理解し、持続可能な社会にするために何ができるのかについて、地域の「ヒ・ト・コト」をもとに、支えてくれている人々の存在や地域の課題を捉えることを探求しています。

そこで、これらを探求する活動を通して、考えたことや気づいたことを話し合い、課題解決に向けたアクションプランを考えることに取り組みました。[11/18 校内研究授業]

今後、再度、地域を見直し、さらに集めた情報を整理、分析し、SDGs17の達成目標と関連させ、今の自分・自分たちにできることを考え、嶺っ子発表会で表現する、社会生活に活かすことができると期待しています。

## 好きなこと挑戦すること楽しもう11/17

kiroroの玉城千春さんが来校され、高学年を対象に歌唱も含めた特別授業を行いました。「みなさんは夢がありますか？」と『好きなこと 挑戦することを楽しもうを』をテーマに、①夢を叶えるための過去・現在・未来について、自分の「好きな物」が自分を支えてくれた経験のこと ②「命の樹」・「未来へ」・「いのちのリレー」等の歌詞に込められた想いについて、曲に至るまでの状況 ③「逃げてもいい、あきらめてもいい、だけど自分たちの未来のことだけは諦めない、自分のことを諦めない」というフレーズを軸に未来に向かってのメッセージが伝わりました。



千春さんの美しい歌声・音楽は、伸びやかで優しく、辛かった体験も語り、今日までに至る千春さんの生の声に励まされました。“自分の人生は自分で切り開く”“子供達に挑戦している姿を見せたい”“感謝の気持ちを伝えたい”また、多くの嶺っ子の質問にも丁寧に答えてくださりありがとうございました。

## 薬物防止授業11/18

税関が来校し、薬物乱用の恐ろしさ高学年に伝えました。



薬物使用は犯罪で、一回の使用も絶対ダメ！薬物は心も体もボロボロになる。薬物の誘いがあっても、はっきりと断り、見たり聞いたりしたら警察や税関に通報することをお話していただきました。麻薬探知犬も登場し、薬物を探知できる能力を実際に見ることもできました。

## 校外学習 11/25



1年生は「アグレドーム北谷」、2年生は「こどももの国」へ雨天の中、出発しましたが、その後、天気も回復したので、楽しくクラスメートと見学したり、美味しいお弁当を食べたり、体を動かすことができました。みんな笑顔で下校しました。

## ☆受賞おめでとう☆

ワールドサッカーで、日本人の活躍が話題になっている今日この頃ですが、嶺っ子も各分野で練習の成果を発揮しています！

- ♪ 第75回全日本合唱ソウル全国大会11/13 銀賞 石嶺小合唱団
- ◇ 全日本通信珠算競技大会沖縄大会10/16 小学4年生以下の部 団体総合競技第3位・金城嵐士・上原碧紗・與那原愛海
- 那覇市小学生バレーボール女子1/23 準優勝 石嶺バレーボールクラブ
- ☆ 那覇市小学生バレーボール女子1/23 準優勝 石嶺バレーボールクラブ
- ☆ 那覇市小学生バレーボール女子1/26 準優勝 石嶺バレーボールクラブ